

DANKE !!



Weihnachtsbrief der DLRG Ortsgruppe Emstek 2024

Hallo liebe Kamerad*innen, liebe Ehrenamtliche, liebe DLRG-Fans der Ortsgruppe Emstek.

Ein ereignisreiches Jahr 2024 neigt sich dem Ende zu – ein Jahr voller Herausforderungen, spannender Aktionen und großem Zusammenhalt. Es ist uns ein Herzensanliegen, diesen Brief zu nutzen, um auf das vergangene Jahr zurückzublicken und allen Unterstützenden Danke zu sagen.

Gemeinschaft, Erfolge und neue Wege

Das Jahr begann sportlich mit den Bezirksmeisterschaften am 10.02. in Wildeshausen, gefolgt von einem Wettkampf in Barßel am 03.03. Besonders stolz sind wir auf unsere Teilnahmen an den Landesmeisterschaften am 21.03. sowie die Bezirks-Bambino-Meisterschaften am 26.10. Unsere Wettkampfgruppen haben sich wieder hervorragend präsentiert und gezeigt, wie viel Ehrgeiz und Teamgeist in unserer Ortsgruppe steckt. Danke an alle Trainer*innen und Betreuer*innen, die dies möglich machen.



Auch jenseits des Wassers waren wir aktiv: Am 16.03. haben wir uns am Umwelttag in der Gemeinde beteiligt. Am 08.12. durften wir den kleinen Weihnachtsmarkt auf dem Innenhof der Alten EVG in Emstek bereichern – eine tolle Gelegenheit, unsere Gemeinschaft auch außerhalb des Schwimmbeckens zu stärken und nach außen zu zeigen.

Neue Herausforderungen und wichtige Investitionen

Eine besondere Herausforderung stellt noch immer die Schließung der Schwimmhalle Emstek zu Beginn der Sommerferien dar. Das Bad sollte bis voraussichtlich Ende der Zeugnisferien 2025 saniert werden. Vor kurzem hat sich jedoch dieser Termin - durch unvorhergesehene Probleme - auf das Ende der Herbstferien 2025 verschoben. Dennoch haben wir für dieses Jahr kreative Lösungen mit der Lehrschwimmhalle Ahlhorn und bei den Kammeraden der Ortsgruppe in Garrel gefunden, um unseren Schwimmbetrieb aufrechtzuerhalten.

Dank der Unterstützung der Gemeinde Emstek konnten wir in diesem Jahr einen neuen Motor für unser DLRG-Boot und neue Funkgeräte anschaffen. Danke an dieser Stelle an die Gemeinde Emstek für die stets offene Unterstützung.

Darüber hinaus freuen wir uns über ein Einsatzfahrrad, das uns von der Firma Kalkhoff für den Badesee gespendet wurde. Solche Investitionen sind unerlässlich für unsere Arbeit – vielen Dank an alle unsere UnterstützerInnen!



Ehrenamt und Ausbildung

Die Rettungsschwimmausbildung stand auch in diesem Jahr im Fokus. Zusätzlich haben wir in Zusammenarbeit mit den Ortsgruppen Cloppenburg und Garrel verschiedene Erste-Hilfe-Ausbildungen durchgeführt. Ein Gewinn für unsere Ausbildungsarbeit war auch die erfolgreiche Absolvierung zweier Sanitätshelfer-Ausbildungen (SAN-A) und eine Sanitäter-Ausbildung (SAN-B). Weiterhin konnte ein ehemaliger Lehrscheininhaber erfolgreich die Reaktivierung seines Lehrscheins abschließen.



Wir sind besonders stolz auf die gelungene Zusammenarbeit mit der DRK Bereitschaft Emstek und dem Presseteam der DRK Bereitschaft Molbergen. Gemeinsam haben wir im Juni dieses Jahres einen Praxistag mit einer realistischen Unfallübung am Badesee und in unserer Geschäftsstelle organisiert. Auch das RUND-Team vom DLRG Bezirk Oldenburgerland-Diepholz hat diesen spannenden Tag tatkräftig unterstützt. Solche Veranstaltungen verdeutlichen, wie bedeutend Vernetzung und Praxisorientierung sind.

Auch in diesem Jahr haben wir wieder engagierten Wachdienst am Badesee geleistet und dabei beeindruckende 520 Einsatzstunden erbracht.

Unterstützung erhielten wir dabei von den DLRG-Ortsgruppen Cloppenburg und Friesoythe, wofür wir sehr dankbar sind. Auch haben wir eine erstmals stattfindende Musikveranstaltung am Badesee begleitet und für Sicherheit gesorgt. Unter den erwachsenen Wachgängern konnten wir in diesem Jahr vier Mitglieder begrüßen, die erfolgreich ihr Rettungsschwimmabzeichen in Silber absolviert haben und nun unser Team verstärken. Das Besondere daran, die „Neulinge“ sind im Alter von 45-53 Jahren.

Diese Erfolge zeigen, wie wichtig Engagement und Zusammenarbeit für unsere Arbeit sind – herzlichen Dank an alle Beteiligten!





Jugend, Spiel und Spaß

Auch unsere Jugend hat das Vereinsleben wieder einmal bereichert. Ein Spielenachmittag am Badensee in Halen brachte unsere jungen Schwimmer*innen zusammen und zeigte, wie viel Freude in der Gemeinschaft steckt. Im Dezember wurde ein adventliches Basteln angeboten.

DANKE!

Unser Dank gilt all unseren Ehrenamtlichen, die mit ihrem Engagement dieses Jahr wieder unverzichtbare Arbeit geleistet haben – sei es in der Schwimmausbildung, im Wettkampfbereich, bei Veranstaltungen oder im Wachdienst. DANKE, ohne Euch geht es nicht.

... aber wir wissen auch, dass noch viele ungesehene Talente unserer Mitglieder und deren Familienangehörigen nur darauf warten geweckt und eingesetzt zu werden. Daher möchten wir euch Alle dazu aufrufen fünf Minuten eurer Zeit in unsere „Digitalen Talentkarte“ zu investieren.

Die Digitale Talentkarte ist ein Versuch Menschen zu finden, die ihre Talente in unserem Verein einbringen wollen. Ob nun mit viel oder wenig Zeitaufwand, ob einmalig oder regelmäßig, das entscheidet ihr ganz alleine. Wir finden für euch den passenden Ort im Verein, um euer Engagement zum Strahlen zu bringen. Jedes Talent und jeder zeitliche Einsatz kommt der DLRG Ortsgruppe Emstek und ihren Mitgliedern zu Gute.

Unsere Digitale Talentkarte findet ihr auf unserer Homepage <https://emstek.dlrg.de/> oder direkt hinter dem nebenstehenden QR-Code.



Wir freuen uns auf viele Teilnehmer*innen und eure verborgenen Talente.

Lasst uns nun die etwas ruhigeren Weihnachtstage nutzen, um gemeinsam mit unseren Liebsten Kraft für das neue Jahr zu tanken. Wir wünschen euch entspannte Feiertage und einen guten Start ins Neue Jahr 2025!

Fröhliche Weihnachten und alles erdenklich Gute im neuen Jahr!

Für den Vorstand der DLRG Ortsgruppe Emstek
Tobias Prenger und Mike Wilharm





Impressionen aus 2024